

Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Band: 52 (1979)

Heft: 8

Artikel: Verband Schweizerischer Fouriergehilfen : Bericht über die Delegiertenversammlung vom 18. Mai in Zürich

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-518741>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 21.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Verband Schweizerischer Fouriergehilfen

Bericht über die Delegiertenversammlung vom 18. Mai in Zürich

Unser Verband hat in diesem Jahr den Versuch unternommen, gleich wie der Fourierverband und der Verband der Militärköchenchefs die Delegiertenversammlung am gleichen Wochenende wie die Wettkampftage der hellgrünen Verbände durchzuführen und zwar am Freitagabend. Rückblickend muss gesagt werden, dass sich dies bei uns nicht bewährt hat.

Vorgängig der Delegiertenversammlung fanden am Nachmittag die Sitzungen des Zentralvorstandes, der Präsidenten und der technischen Leiter statt. Hier ging es vor allem um laufende Geschäfte. Für die Beratung und Vorbereitung der Geschäfte der Delegiertenversammlung musste sehr wenig Zeit beansprucht werden.

Die Versammlung fand diesmal im kleinen Zunftsaal zur Waag statt. Bewusst wurde auf den sonst üblich gewordenen Ratssaal verzichtet. So konnte den Gästen ein vollbesetzter Versammlungsraum präsentiert werden. Oberst Pfaffhauser, als Vertreter unseres Waffenchefs Brigadier Ehrsam, inspizierte die Versammlung. Als weitere Gäste konnte der Präsident Oberst Graf, 1. Vizepräsident der SOGV und unsere Ehrenmitglieder W. Dutli, W. Hausammann und R. Gischarde begrüßen. Die Traktanden konnten ohne Ausnahme sehr speditiv behandelt werden. In seinem Jahresbericht behandelte der Präsident ausschliesslich Verbandsgeschäfte in seinem sechsten Amtsjahr, speziell die Werbung neuer Mitglieder in den Kursen, den Stand der Arbeiten an der Statutenrevision und über die Lage der Zeitungskommission unseres Fachorgans «Der Fourier». Der Zentraltechnische Leiter Oberstlt John beleuchtete die ausserdienstliche Weiterbildung in unserem Verband. Unsere Tätigkeit kann sich trotz schwacher Beteiligung im Vergleich mit den andern Verbänden wohl sehen lassen. Aus dem Zentralvorstand sind die Kameraden Ulrich Neuenschwander, Sektion Bern, seit sechs Jahren Protokollführer und Bernard Mollard, Section Romande, seit fünf Jahren Beisitzer, zurückgetreten. Neu zieht Kamerad

Bertram Gallati, Sektion Zürich, in den Vorstand ein. Alle übrigen Mitglieder stellten sich der Wiederwahl. Die nächste Delegiertenversammlung findet am 7. und 8. Juni 1980 in Stans statt. Die Sektion Zentralschweiz hat bereits ein ansprechendes Programm ausgearbeitet. Zum Schluss übergab Oberstlt John die zwei Wanderpreise für vorbildliche Beteiligung an den Anlässen in den Sektionen. Nachstehend die Ranglisten:

Luzius-Raschein-Wanderpreis

Gewinnerin ist diejenige Sektion, welche die beste durchschnittliche Teilnehmerzahl in Prozenten ihrer gesamten Mitgliederzahl ausweisen kann, zuzüglich die Anzahl der Sektionsanlässe.

1. Sektion Graubünden	39.84 Punkte
2. Sektion Bern	19.62 Punkte
3. Sektion Solothurn	17.29 Punkte
4. Sektion Ostschweiz	14.79 Punkte
5. Sektion Zentralschweiz	13.42 Punkte
6. Sektion Zürich	12.50 Punkte
7. Section Romande	11.28 Punkte
8. Sektion beider Basel	9.83 Punkte

Wanderpreis Major John

Gewinnerin dieses Preises ist jene Sektion, die zahlenmässig während eines Verbandsam meisten Fouriergehilfen ausgebildet hat. Es ergab sich folgende Rangliste:

1. Sektion Bern	246 Mitglieder
2. Sektion Zürich	105 Mitglieder
3. Sektion Ostschweiz	89 Mitglieder
4. Sektion Solothurn	53 Mitglieder
5. Sektion Graubünden	42 Mitglieder
6. Sektion Zentralschweiz	41 Mitglieder
7. Section Romande	33 Mitglieder
8. Sektion beider Basel	28 Mitglieder